

| 質問事項 | 質問の要旨 |
|-------------------------------|---|
| <p>1 出島架橋完成後に 向けた振興策を</p> | <p>出島架橋完成が2年延長になったことにより、 出島の振興策、完成後の受入態勢の進み具合を伺 います。</p> <p>(1) 北海道・北東北の縄文遺跡群が世界遺産に 認定されました。出島にも規模は小さいなが ら配石遺構があります。保存、調査すべきと 思いますが、いかが考えますか。ぜひ調査を。</p> <p>(2) 昨年も訴えましたが、セッコクを保存、復 活させたいと思う島民は数多くいます。原種 のあるうちに保存すべきと思います。種が失 われてからでは取り返しがつきません。前向 きな取組を。</p> <p>(3) 橋が完成した後の受入態勢がみえません。 トイレ、駐車場はどうなりますか。また、工 事終了後、林に戻さなければならない場所が あると聞きましたが、その準備はできていま すか。なでしこ会、ゴヘ島活など、出島、寺 間の方々は震災後、出島の復興に力を尽くし てきました。島の人たちの意向を反映させた 積極的な取組を。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p> |

| 質問事項 | 質問の要旨 |
|-----------------------|---|
| <p>2 役場に食品提供箱の設置を</p> | <p>昨年来のコロナ禍で生活困窮者が増えています。</p> <p>衣食住のうち、食の部分について伺います。</p> <p>(1) フードバンクの利用者は増えていますか。</p> <p>行政、社会福祉協議会、包括支援センター、民生児童委員、子ども食堂、学校などの横の連携が望まれます。</p> <p>社会福祉協議会にフードバンクに提供する食品回収箱が置いてありますが、役場にも置いてはどうですか。</p> <p>(2) コロナに罹患した場合、自宅待機との方針を国がだしました。高熱が続く状態では、食事の支度どころか食欲もわきません。食料支援の際おかゆの提供も考えられますが、備蓄食料におかゆはありますか。</p> <p>コロナに限らず、高齢者に対しても、小さい町だからこそできる思いやりあふれる対応を。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p> |